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Verbale Comitato di Gestione del 29 luglio 2022 

    AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA N. 4 

                            FIRENZE NORD-PRATO 

 
Verbale della seduta del 29 luglio 2022 ore 16.30 

Cognome Nome Carica Nomina Presenza Assenza 

BARTOLETTI Andrea Consigliere PA X  

BAMBI  Carlo Consigliere ARCICACCIA X  

BORSELLI Matteo Consigliere Coldiretti X  

GALEOTTI Piero Presidente Terranostra X  

IGNESTI Federico Consigliere PA X  

MODESTI Renzo Consigliere CIA X  

MATTEUCCI Giacomo Segretario UPA X  

RIMINI  Fabrizio Consigliere FIDC  X 

SFORZI Daniele Consigliere FIDC X  

PUBBLICO AD ASSISTERE NO  8  

 

ORA INIZIO DEI LAVORI: 17.00 Saletta Consiliare c/o Palazzo dei Vicari a Scarperia, disposta 

nel rispetto delle misure sanitarie legate all’emergenza Covid-19 per una capienza massima di 18 

persone e, pertanto, con possibile contingentamento di uditori. 

Vista l’esigenza rappresentata da alcuni Consiglieri, la riunione viene svolta anche in via telematica, 

utilizzando la piattaforma GoToMeeting, tramite la quale risultano collegati in modalità remota i 

Consiglieri Sforzi e Bartoletti. 

Il Presidente dell’ATC, Galeotti, provvede ad accertare l’identità delle persone presenti che 

risultano essere Matteucci (Segretario incaricato di redigere il verbale dell’adunanza) ed i 

Consiglieri, Modesti, Bambi e Borselli, oltre a dare atto del collegamento dei Consiglieri Sforzi e 

Bartoletti. 

PARTECIPANTI IN RAPPRESENTANZA DELL’UFFICIO: Dott.ssa Francesca Giovannelli. 

ALTRI PARTECIPANTI NO 

PUBBLICO AD ASSISTERE NO. 

ESTREMI CONVOCAZIONE INVIATA A MEZZO E-MAIL E PUBBLICAZIONE SUL SITO:  

23 luglio 2022 - Prot. n. 3129/2022 convocata dal Presidente Piero Galeotti. 

1. Approvazione Verbale della seduta precedente; 

2. Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti; 
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3. Esame entrate al 15 luglio 2022; 

4. Spese del periodo; 

5. Comunicazioni del Presidente; 

6. Varie ed eventuali. 

Alle 17,00 il Presidente Galeotti, accertata la presenza del numero legale, dichiara che la seduta 

può avere inizio, essendo la stessa regolarmente convocata e risultando presente il numero legale.  

Il Presidente Galeotti procede subito a chiedere se vi siano osservazioni sul verbale della seduta del 

28 giugno 2022, inviato in bozza assieme alla convocazione della riunione la scorsa settimana.  

Non essendoci osservazioni, il Presidente Galeotti chiede ai presenti di esprimersi in merito ed il 

verbale viene approvato all’unanimità così come proposto. 

 

Deliberazione n. 91/2022 – Approvazione verbale della seduta del 28 giugno 2022.  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – Contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il verbale della seduta 

del Comitato di Gestione del 28 giugno 2022 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi 

di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,02 dal Segretario e dal Presidente. 

 

Il Presidente Galeotti, passando a trattare l’argomento successivo all’Ordine del Giorno, invita il 

Coordinatore della Commissione Danni e Miglioramenti a relazionare.   

Modesti illustra i lavori della Commissione riunitasi il 19 luglio 2022, riepilogati in apposita 

informativa in atti dell’Ente e a disposizione nel materiale della seduta. Espone in dettaglio le varie 

richieste di prevenzione esaminate ed una proposta di miglioramenti ambientali. Si sofferma su una 

richiesta che ha avuto varie peripezie con modifiche sia di indicazioni catastali, sia di colture 

praticate che di metodologia di prevenzione ed è stata oggetto di riesame da parte della 

Commissione, riferendo che è stato svolto specifico sopralluogo tecnico da parte del personale 

dell’ATC, ove emerge anche l’indicazione di non necessità di particolare protezione della coltura, 

non riscontrando presenza di selvatici. Pertanto, la Commissione ritiene di confermare il diniego di 

contributo, anche in considerazione di una convenienza economica. 

Modesti fa presente, inoltre, come la Commissione abbia esaminato aspetti relativi a microaziende 

che chiedono la prevenzione che, tuttavia, sono assimilati più a privati che non ad imprese, non 

avendo la contabilità in quanto in regime di esonero IVA. La Commissione propone di esaminare 
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una modifica di regolamento ove per poter accedere ai contributi per la prevenzione sia un requisito 

il possesso della partita IVA (quindi un volume di affari superiore a 7.000 euro all’anno).  

Borselli non è d’accordo con la proposta della Commissione e propone a sua volta che sia valutato 

caso per caso in funzione della convenienza economica rispetto ai danni potenziali. 

Modesti per la prevenzione nei marroneti riferisce che si procederà ad assegnare i dissuasori 

acustici di cui si è già provveduto all’acquisto, oltre a sostenere le richieste per agevolare la 

presenza di acqua e sostegno idrico per gli animali. 

Modesti riferisce inoltre che la Commissione ha confermato all’Ufficio di procedere con controlli 

non preannunciati del corretto mantenimento delle opere di prevenzione finanziate al fine di 

verificare che i destinatari di contributi assolvano correttamente agli impegni assunti.  

Il Presidente Galeotti, udita la relazione e gli interventi, decide che l’aspetto relativo al regolamento 

possa essere affrontato successivamente e mette in votazione la proposta della Commissione in 

merito all’elenco di richieste di prevenzione e miglioramento ambientale, che viene approvato così 

come proposto dalla Commissione all’unanimità. 

 

Deliberazione n. 92/2022 – Approvazione Lavori Commissione Danni e Miglioramenti. 

Prevenzioni danni e miglioramenti ambientali Aziende agricole 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – Contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva i lavori della Commissione Danni e 

Miglioramenti, come da nota in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,32 dal Segretario e dal Presidente. 

 

Successivamente il Presidente Galeotti invita Giovannelli ad esporre il prospetto delle entrate. 

Giovannelli espone il prospetto delle entrate al 15 luglio 2022, che vede entrate per € 582.339,00 a 

fronte di preiscrizioni per 983.539,30 ed una previsione approvata di 800.000 euro fra iscrizioni ed 

ungulati.  

Il Comitato prende atto della comunicazione dell’Ufficio. 

Successivamente Giovannelli espone come per il pagamento delle quote relative alla gestione del 

cervo siano stati inviati diversi solleciti in data odierna dal tecnico Dott. Viliani a soggetti che non 

hanno ancora pagato. Si tratta di un elenco corposo visto che solo un terzo risulta aver 

correttamente assolto ma è opportuno ricordare che la scadenza è stata fissata, come previsto dal 

regolamento, al 31 luglio prossimo. 
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Il Comitato, nel prendere atto della comunicazione, considera che la scadenza del 31 luglio, 

essendo un giorno festivo ricadente di domenica, è procrastinata al 1° agosto.  

Ignesti prende parte alla seduta alle 17,40. 

Successivamente Giovannelli espone le spese del periodo. 

Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione ove vengono forniti i chiarimenti richiesti, mette in 

votazione le spese del periodo come da prospetto in atti dell’Ente e a disposizione dei Consiglieri, 

che viene approvato così come proposto all’unanimità. 

 

Deliberazione n. 93/2022 – Spese del Periodo 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – Contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva le spese del periodo come da prospetto 

in atti dell’Ente e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,46 dal Segretario e dal Presidente. 

 

Successivamente il Presidente Galeotti relaziona circa le prospezioni svolte relative ai Centri di 

Sosta e di Lavorazione delle carni, cui aveva ricevuto mandato, riferendo delle proposte ricevute e 

degli esiti dei vari contatti intercorsi con vari soggetti. Riferisce anche dei rapporti avuti con l’altro 

ATC Fiorentino (5 Firenze Sud) esponendo quanto emerso da colloqui telefonici con il personale 

tecnico. Tale ATC ha acquisito in noleggio un mezzo mobile refrigerato che hanno adibito per le 

carcasse che avviano al centro di lavorazione di San Miniato e sarebbe disponibile a metterlo a 

disposizione (trattasi di un mezzo refrigerato utilizzato in genere per servizi di catering). Se ritenuta 

una strada percorribile potrebbe essere affrontata una partecipazione alle spese. 

Intervengono più Consiglieri considerando le varie difficoltà gestionali del mezzo, relative alla sua 

guida ed al suo utilizzo, e al momento è ritenuto opportuno approfondire prima di giungere a 

decisioni.  

Il Presidente Galeotti espone inoltre i contatti intercorsi con l’Unione Montana dei Comuni e la 

CAF ove nonostante non sia stato ancora preso possesso del locale sia presente ancora un guasto al 

rubinetto dell’acqua. Riferisce che la situazione rasenta il grottesco, essendo già stato oggetto di 

riparazione e risultando rotto nuovamente. Galeotti invita inoltre a considerare gli aspetti relativi ai 

costi energetici di tale impianto, vista la notevole capienza, che si aggiunge alle varie problematiche 

emerse, fra cui la mancata partecipazione alla manifestazione di interesse nonostante vi sia costante 

richiesta di attivazione di rapporti. 

Espone le proposte pervenute e si sofferma circa la convenienza di San Miniato. 
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Borselli interviene ritenendo che la convenienza esposta da Galeotti non sia tale, mancando una 

proposta relativa al trasporto. 

Ignesti invita a considerare come essendo un centro localizzato in Mugello dovrebbe essere 

ricercata una soluzione. 

Matteucci, Modesti, Sforzi e Bambi concordano che debba esserci attenzione ma la stessa 

attenzione dovrebbe essere richiesta anche a chi è stato destinatario di affidamenti di strutture 

finanziate con ingenti risorse pubbliche. 

Dopo aver udito l’esposizione e la discussione il Presidente Galeotti riassume la discussione, 

mettendo in votazione la richiesta di mandato per chiedere preventivo per il trasporto degli animali 

abbattuti alla Ditta Bartolini, l’affidamento quale primo incarico per attivare il ritiro/conferimento 

delle carni di selvaggina ungulata ai macelli San Miniato e di proporre specifico incontro con CAF / 

UMCM per verifica offerta, e la votazione ha consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 94/2022 – Varie ed eventuali - Affidamento incarico ritiro/conferimento carni 

selvaggina ungulata e richiesta preventivo trasporto 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – Contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva mandato al Presidente Galeotti per 

chiedere preventivo per il trasporto degli animali abbattuti alla Ditta Bartolini, l’affidamento 

quale primo incarico per attivare il ritiro/conferimento delle carni di selvaggina ungulata ai 

macelli San Miniato e di proporre specifico incontro con CAF / UMCM per verifica offerta e 

ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,30 dal Segretario e dal Presidente. 

 

Alle ore 18.40 si assenta Ignesti per inderogabile impegno istituzionale. 

Successivamente il Presidente Galeotti relaziona circa l’esito della pubblicazione del bando per la 

formazione della graduatoria per la selezione del personale e chiede di prenderne atto con specifica 

votazione, che riscontra consenso unanime, che sono pervenute n. 5 richieste per PEC e n. 2 

richieste con busta chiusa, come in atti dell’Ente.  

L’Ufficio fa presente che sia le PEC che le richieste pervenute a mano in busta chiusa risultano 

ancora da aprire e che tale operazione sarà eseguita alla presenza della Commissione esaminatrice. 

 

Deliberazione n. 95/2022 – Comunicazioni del Presidente - Selezione personale presa d’atto 

partecipazione selezione per apertura graduatorie personale tecnico ATC 4 e indicazione 
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nominativi 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – Contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto delle richieste pervenute di 

partecipazione alla graduatoria per la selezione del personale tecnico dell’ATC4 e ne dispone 

la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,40 dal Segretario e dal Presidente. 

 

Successivamente il Presidente Galeotti fa presente l’ormai prossima chiusura di mandato, i cui 

termini non sono ancora noti, ma che ormai dovrebbe concludersi nella prima decade di agosto. 

Invita i Coordinatori delle Commissioni a predisporre un resoconto dei lavori svolti e di quelli 

ancora non conclusi per poter garantire all’Ente un corretto passaggio di consegne e chiede al 

Comitato ad esprimersi su tale tema. 

Sforzi invita anche il Presidente a formulare specifica relazione in merito alla vicenda OIKOS. 

Il Presidente Galeotti concorda con la proposta di Sforzi e mette in votazione la proposta, 

riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 96/2022 – Comunicazioni del Presidente - Definizione passaggio di consegne 

dei lavori delle Commissioni 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – Contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, in vista dell’ormai prossimo termine del 

mandato e del conseguente rinnovo degli Organi di Governo dell’ATC4, dispone che ciascun 

Coordinatore di Commissione predisponga un resoconto dei lavori svolti e non ancora 

conclusi al fine di offrire indicazioni utili ad evitare, nella fase di trapasso, dispersioni di 

energie profuse nel corso del proprio mandato e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,50 dal Segretario e dal Presidente. 

 

Successivamente il Presidente Galeotti chiede al Coordinatore della Commissione Ungulati di 

riferire in merito alle situazioni pendenti. 

Borselli espone la necessità di una modifica al regolamento per la caccia al Cervo relativamente 

all’art. 7 (sanzioni) proposto dal Dott. Viliani e in atti dell’Ente. 
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Il Comitato, nel prendere atto che la proposta non è ancora stata esaminata dall’apposita 

Commissione invita la Commissione Ungulati a formulare una valutazione da mettere in votazione 

e pertanto l’argomento è rimandato. 

Successivamente Borselli riferisce della ancora indefinita situazione relativa all’assegnazione di 

territorio nel distretto di Barberino o di Monte Giovi della squadra “La Fenice”, oltre ad una 

richiesta di revisione di territorio dal Distretto di Vaglia ed il Comitato invita la Commissione 

Ungulati a formulare una proposta da mettere in votazione e, pertanto l’argomento è rimandato. 

Successivamente, passando all’argomento piccola fauna stanziale, il Presidente Galeotti riferisce 

che tutte le convenzioni con i centri lepri sono state sottoscritte. 

Riferisce, inoltre, che sono pervenute richieste da parte di alcune AAVV di procrastinare le 

tempistiche di immissione dei galliformi a causa dell’andamento climatico, una richiesta di 

modifica confini della ZRV Le Selve e che come deciso la scorsa riunione è pervenuta la 

formalizzazione del nominativo da integrare nella Commissione Verifica e Controllo della ZRV 

Spazzavento, già oggetto di valutazione nella scorsa riunione. 

Riferisce inoltre di una richiesta pervenuta dalla ZRV Altomena, ove viene richiesta la possibilità 

da parte della Commissione di Verifica e Controllo di compartecipare alle spese di cementificazione 

di una strada privata condominiale che è stata a più riprese oggetto di dissapori, essendo un accesso 

che viene utilizzato dai volontari. 

Il Comitato considera che la richiesta, così come formulata, potrebbe essere esaminata a condizione 

che venga reso fruibile per il pubblico l’utilizzo della strada. 

Matteucci interviene considerando che sulla ZRV Le Selve occorrerà che vengano svolte opportune 

riflessioni. In particolare, auspica che si possano chiudere in maniera corretta gli episodi spiacevoli 

e sconvenienti  tenuti da parte di chi rappresenta la ZRV nei confronti di personale dipendente, di 

cui vi è anche ampia traccia documentale negli atti dell’Ente, invitando la Commissione ed il 

Comitato a ricercare una gestione collegiale e non personalistica della zona in questione, che oltre a 

creare le condizioni consone per ricevere gli animali da lanciare , dovrebbe mirare alla ricerca di 

coinvolgimento di persone offrono la loro disponibilità a collaborare che, troppo spesso, con scarsa 

trasparenza, viene respinta in maniera impropria ed incomprensibile.  

Il Comitato invita quindi la Commissione Piccola Fauna Stanziale ad esaminare la questione e 

formulare una proposta da mettere in votazione; l’argomento è pertanto rimandato. 

Matteucci in merito alla richiesta di rimandare le immissioni considera che tali tempistiche sono 

state fissate da tempo di concerto con le Associazioni Venatorie e solitamente in luglio ed agosto il 

clima è sicuramente caldo e con carenza idrica. Ove le immissioni sono state programmate nelle 

“zone” occorre considerare come vi sia adeguata presenza di idonea accoglienza di ambientamento; 
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diverso è il caso relativo al “territorio libero”, visto che i piani di lancio vengono programmati dalle 

AAVV locali. Per tale situazione invita di dotarsi del necessario supporto idrico di ambientamento 

per i siti di immissione. Tuttavia, ritiene, in ogni caso, aberrante che si consenta l’allenamento e 

addestramento dei cani anche nelle aree oggetto di immissioni, con conseguenze intuibili, mentre 

tale pratica dovrebbe essere svolta nelle aree a ciò destinata e ben distante in termini temporali e 

distanziometrici da dove vengono immessi animali di voliera. Considera che ciò contribuisca a 

vanificare le risorse messe a disposizione dell’ATC ed è singolare che tali impostazioni siano poste 

in essere da chi spesso espone lamentele circa la gestione dell’Ente.  

Il Presidente Galeotti mette in votazione la proposta di integrazione della Commissione Verifica e 

Controllo della ZRV Spazzavento con il nominativo che risulta formalizzato, la cui segnalazione era 

già stata considerata nella scorsa riunione, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 97/2022 – Varie ed eventuali - Integrazione nominativo ZRV Spazzavento 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – Contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, integra la composizione della Commissione di 

Verifica e Controllo della ZRV Spazzavento con il sig. Castelli Roberto, quale 

proprietario/conduttore e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,00 dal Segretario e dal Presidente. 

 

Successivamente il Presidente Galeotti informa che gli uffici dell’ATC osserveranno la chiusura 

nella settimana di Ferragosto e riferisce di aver acquisito un preventivo per un noleggio di un mezzo 

4x4 (Suzuki Ignis costo mensile 320 euro) e di una alternativa che tuttavia risulta maggiormente 

onerosa. 

Alle ore 19,10 il Presidente, avendo esaurito tutti gli argomenti da trattare all’ODG, scioglie la 

seduta. 

 

       Il Presidente ATC n. 4       Il Segretario ATC n. 4  

          Firenze Nord-Prato          Firenze Nord-Prato 

              Piero Galeotti                    Giacomo Matteucci      

 

 

 

 

 

Originale firmato e custodito agli atti di questo Ufficio. 


